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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao senhor Diretor Geral da ARTESP 

(Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado de São 

Paulo) para que intervenha junto à concessionária AB Triângulo do Sol, para a 

instalação de sonorizadores/redutores de velocidade, bem como radar fotográfico, no 

trecho anterior/posterior ao trevo das antigas Fábricas Peixe (Rodovia Nemésio Cadetti 

Km 145), com a finalidade de que se reduzam os riscos de acidentes no local. 

Essa seria uma forma emergencial para se alcançar o resultado desejado, 

antes que a construção de um trevo de passagem em desnível ou uma eventual 

duplicação sejam levadas a efeito. 

Este trevo é cenário de inúmeros acidentes com vítimas fatais e cuja 

reforma que se pretende deverá colocá-lo em desnível, é o local onde se registra o 

maior volume médio de tráfego diário no município e é o único equipamento desta 

natureza em nível que se encontra nestas condições em sua extensão da rodovia SP-

333, em Taquaritinga. 

O dispositivo viário em comento dá acesso à 2ª Companhia do 13º 

Batalhão da Polícia Militar do Interior, a um dos distritos industriais da cidade, à Estação 
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Rodoviária Intermunicipal local, ao centro da cidade e ao AME – Ambulatório Médico de 

Especialidades. 

Diante de todo exposto, é necessário que Vossa Senhoria notifique a 

concessionária responsável pela manutenção na rodovia, para que o empreendimento, 

de fato, aconteça, para evitar que outros acidentes fatais venham a acontecer no local. 

Por fim, solicita também para que a Agência requisite informações sobre 

projeto de duplicação no referido trecho e no trecho que dá acesso ao Distrito de 

Guariroba. Existe estudo e/ou projeto para duplicação desses trechos? Se houver, 

solicita que envie cópia para Câmara Municipal de Taquaritinga.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 06 de junho de 2022. 
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